

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2025/2026

25711216 - Akila Nurmalita

STATION	FEEDBACK
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKU	px lapang pandang kok pemeriksa matanya tdk di tutup sesuai dengan mata pasien yg diperiksa? teknik pemeriksaan lapang pandang= sdalah tekniknya (harusnya gerakan perlahan) jika dari luar kedalam perhatikan titik yang benar2 terluar ada dimana yang bs terlihat dng jelas dan terfusi, dibagian medial apakah ada skotoma? bandingkan dengan pemeriksa apakah sama? otot ekstra okuler= harusnya kamu buka mata pasien untuk melihat gerakan mata bagian atas yang tertutup palpebra, tdk cek jatuhnya cahaya di pupil, tdk cek nistagmus, tdk menayakan adanya kelainan refraksi untuk koreksi saat melakukan px fundus, TIO= tdk membandingkan dengan pemeriksa, teknik menekan nya salah dik, itu ditekan bergantian ya 2 jari tsb sehingga bergantian bs terasa tekanannya di jari yang pas tidak menekan bola mata. mengulangi pemeriksaan lapang pandang namun kesalahannya ttp sama saja
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Akila lebih rileks lagi yaa. Px n 1 sebaiknya cek patensi jalan nafas dulu kemudian hidung diperiksa bergantian lalu hidung yang tdk diperiksa ditutup. Px n 5 sensorik sebaiknya diselesaikan 1 cabang dulu kanan kiri bandingkan baru berpindah ke cabang yang lain. Px n 5 motorik bercampur dgn px n 7... px n 12 sebaiknya juga cek deviasi lidah dan gerakan lidah bukan cek refleks telan..
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN PEMERIK	IC: ok, persiapan px: oke, px brachioradialis: titik yang diketuk belum tepat begitupun perluasannya sehingga hasilnya belum muncul, cara memukulkan hamer belum tepat, interpretasi blm tepat, px: patela: cara mengetuknya belum tepat, diskriminasi 2 titik: jarak 2 titik masih terlalu dekat sehingga beberapa salah, Komunikasi: oke, profesionalisme: ditingkatkan
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent: belum menyampaikan tujuan pemeriksaan. Persiapan: OK. Px palpebra dan silia: belum memeriksa lebar rima dan gerakan palpebra dab belum melaporkan hasilnya (ada ptosis/tidak, simetris/tidak, saat pemeriksaan seharusnya menggunakan senter/penlight. Px konjungtiva dan sklera: belum melakukan dan melaporkan hasil pemeriksaan dengan lengkap dan benar, saat pemeriksaan seharusnya menggunakan senter/penlight. Px kornea: belum melakukan dan melaporkan hasil pemeriksaan dengan lengkap dan benar, pemeriksaan keratoskop placido harusnya menggunakan senter. Px COA, iris, pupil, dan refleks pupil: belum melakukan dan melaporkan hasil pemeriksaan dengan lengkap. Px lensa: belum dilakukan. Komunikasi: cukup. Profesionalisme: cukup. Catatan: diperlajari lagi seluruh teknik pemeriksaan segmen anterior yang benar dan lengkap.
STATION PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	Tidak melakukan pemeriksaan dengan gerakan pasif pada bahu dan siku, kekuatan otot itu ada skornya ya, bukan hanya normal bisa melawan.
STATION PEMERIKSAAN VISUS	Baik, persiapan alat belum lengkap sekali..
STATION PEMERIKSAAN VITAL SIGN	informed consent cukup baik hanya kurang detail/lengkap.prosedur pemeriksaan vital sign lengkap, untuk penempatan manset 2cm di atas sudah benar hanya penanda a.brachialis terlalu ke lateral. interpretasi sesuai, komunikasi baik

STATION UNIVERSAL PRECAUTION	persiapan awal kurang lengkap ya belum memastikan kelengkapan alat, tempat sampah medis non medis, dan alat untuk scrubbing. persiapan alat sudah cukup baik, memperhatikan prinsip steril. cuci tangan WHO : lupa tidak lap dengan tissue/handuk. scrubbing, gowning, gloving sudah cukup baik.
------------------------------------	--